

Il y a vingt ans, cette plaque disparaissait. En même temps que s'éteignaient les ISP (infirmiers de secteurs psychiatriques), après une lutte vaine pour tenter de sauver ce diplôme, le faire reconnaître comme diplôme d'Etat. Le lobby des DE (diplômés d'Etat) a été plus fort, et l'énergie déployée pour fossoyer cette spécificité d'un diplôme riche en sciences humaines a longtemps été source de clivage entre les anciens et les nouveaux, ceux de 1992 et plus, diplômés d'Etat avec un saupoudrage de sciences humaines, plus ou moins approprié par les IFSI (Instituts de Formation en Soins Infirmiers) venus remplacer les CDF et autres écoles d'infirmiers(ères).

La cicatrisation a été longue, et les mesures rustines pour venir tenter de compenser ce qui a été perdu restent insuffisantes au regard des exigences d'une profession où l'on soigne avant tout avec ce que l'on est.

De mauvais choix économiques... Une non-reconnaissance de la psychiatrie... Il reste quelques ISP dinosaures pour témoigner. Non pas pour dire que c'était mieux avant, mais pour tenter de questionner le sens de ce qui est fait, ou non.